

Plus de 70% des Equatoriens rejettent l'administration du président Lasso



La Havane, 22 mai, (RHC)- L'institut de sondage Click Report a publié ce samedi les résultats d'une étude indiquant que 71,18% des Equatoriens rejettent la gestion du président, Guillermo Lasso.

L'enquête a également révélé que 87,24 % des Équatoriens rejettent les politiques de sécurité mises en œuvre par le président Lasso, en raison de l'aggravation de la violence dans les prisons et dans plusieurs

régions comme Guayaquil, où des affrontements entre gangs ont été signalés.

L'étude quantitative montre également que 32,11 % des personnes interrogées considèrent que le chef de l'État n'a rien fait au cours de sa première année, et qu'il n'a pas réalisé le projet de son gouvernement.

En ce qui concerne la création d'emplois, qui était l'une des bannières de la campagne de Lasso, 83,42 % des personnes interrogées ont qualifié d'inefficaces les politiques du gouvernement dans ce domaine, en plus du rejet des incitations à l'investissement public dans les secteurs stratégiques de l'économie nationale.

En plus de l'évaluation de l'administration du président actuel, l'institut de sondage Click Report a également demandé la perception des citoyens sur le travail de l'Assemblée Nationale. Pour 83,68% des Équatoriens elle ne fait rien, tandis que 9,61% ont considéré qu'elle fait un bon travail en adoptant des lois.

L'étude a inclus la participation de 760 citoyens âgés de plus de 65 ans situés dans les deux principales villes du pays, Quito (capitale) et Guayaquil. Le sondage a une marge d'erreur de trois points de pourcentage.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288534-plus-de-70-des-equatoriens-rejettent-ladministration-du-president-lasso>



Radio Habana Cuba